

Aroal da comienzo en el mes de Abril con un nuevo proyecto “Tratamiento no farmacológico para enfermos de Alzheimer y otras demencias”-

La **Excelentísima Diputación Provincial de Málaga** nos ha concedido una subvención para llevar a cabo el taller; dirigido a varios pueblos de la Serranía de Ronda, en este caso Arriate, Benaoján, Cuevas del Becerro y Teba.

El taller tendrá una duración aproximada de seis meses con un horario de 10 a 14 horas, en el que se trabajará para prevenir el deterioro cognitivo, que se dividirá en cinco ciclos:

- Dinámica grupal
- Psicomotricidad
- Sesión de relajación
- Psicoestimulación
- Reminiscencia

Con este proyecto, Aroal pretende ayudar a los enfermos de Alzheimer y otras demencias de la Serranía y así demostrar que el tratamiento no farmacológico junto con el farmacológico, es de momento, el recurso del que disponemos para retrasar el proceso de la enfermedad.

La tarea se ha asignado a un psicólogo en ruta que junto con el área de psicología de Aroal, evaluará y valorará a los usuarios con los que se trabaja. El equipo de profesionales de Aroal, acudirá de manera gradual para celebrar reuniones con las familias y ofrecerles herramientas que les faciliten el día a día con los enfermos.

Desde aquí, nuestro agradecimiento a la Excm. Diputación de Málaga por un proyecto que nos llena de ilusión y compromiso hacia los pueblos de la Serranía.

